



INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL COMUNICADO DE PRENSA

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D.F., a 30 de septiembre de 2013

ACREDITAN CALIDAD ACADÉMICA DE LA LICENCIATURA EN ODONTOLOGÍA DEL IPN

- **El Consejo Nacional de Educación Odontológica A.C. entregó la constancia que avala por un periodo de cinco años la calidad de este programa educativo para la formación de recursos humanos con altos estándares de calidad**

C-253

Por su rigor científico y académico, además de contar con una planta docente e infraestructura apropiada para la formación de recursos humanos con altos estándares de calidad, el Consejo Nacional de Educación Odontológica A.C. (CONAEDO) otorgó la acreditación por un periodo de cinco años al Programa Académico de Licenciatura en Odontología, que imparte el Centro Interdisciplinario de Ciencias de la Salud (CICS), Unidad Santo Tomás, del Instituto Politécnico Nacional (IPN).

Este logro se suma a las acreditaciones obtenidas para las licenciaturas en Psicología y Optometría que también ofrece el CICS Santo Tomás; con ello, el cien por ciento de su oferta académica cuenta con el aval de calidad que requieren los profesionales egresados de estas disciplinas en México.

En una ceremonia efectuada en el auditorio de la citada escuela politécnica, la presidenta del CONAEDO, María Cristina Cifuentes Valenzuela, subrayó que la calidad educativa y particularmente de la educación superior es una demanda social y prioritaria, lo

que implica que las instituciones respondan a la formación de recursos humanos acorde con las transformaciones económicas, sociales, demográficas y culturales del país.

Mencionó que la evaluación y la acreditación son mecanismos imprescindibles para promover y contribuir al conocimiento y mejoramiento de la calidad de la enseñanza odontológica en las instituciones que la imparten, a fin de coadyuvar al perfil profesional que atiende las necesidades en su campo en concordancia con los avances de la ciencia y la tecnología, así como a los requerimientos del ejercicio ético de esta profesión.

Cifuentes Valenzuela precisó que el CICS Santo Tomás logró su acreditación luego de obtener un dictamen satisfactorio en lo referente a personal académico, plan de estudios, evaluación del aprendizaje, formación integral, servicios de apoyo, vinculación, investigación, infraestructura, equipamiento y gestión administrativa y financiera, lo que garantiza un perfil profesional eficiente para atender las necesidades de salud buco-dental a nivel local, nacional y global.

La directora interina del CICS Santo Tomás, Elisa Lucía Parera González, señaló que esta acreditación es resultado del trabajo de cada una de las áreas del plantel, que cierra con “broche de oro” los procesos de acreditación de las tres carreras que imparte el Centro Interdisciplinario de Ciencias de la Salud

Por ello, tras felicitar a la comunidad de la escuela, Parera González subrayó que este avance académico, además de ser un orgullo para el IPN, representa la gran responsabilidad de mantener el nivel educativo para otorgar al país profesionistas de distintas áreas formados en programas de alta calidad.

La encargada de Acreditación de Educación Superior del IPN, Columba Montufar Pérez, agregó que el reconocimiento de calidad al Programa de Licenciatura de Odontología es un compromiso para el Politécnico y es una pauta de lo que se tiene que hacer para continuar por el camino del éxito académico.

#

3

Asistieron a la ceremonia de entrega de acreditación, por parte del CICS Santo Tomás, el maestro decano Lucio Alemán Rodríguez; Guadalupe de Jesús Guzmán Bárcenas, subdirectora académica; Gerardo Eliseo García, jefe de Odontología, y la coordinadora de Acreditación, Martha Miranda Ruiz.

===000===